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Das Warehouse 
Ich bin seit ungefähr einem Monat nun im 
Warehouse bei Peak. Dabei stellen wir 
sogenannte „bails“ her. Das sind Blöcke von 
Klamotten. Diese werden dann nach Vancouver 
transportiert. Im Vancouver werden die 
Klamotten verkauft, wenn sie dort nicht verkauft 
werden können, werden sie nach Afrika 
geschickt. Während wir „bailen“, supporten wir 
gleichzeitig Individuals, welche dort arbeiten. 
Mir persönlich gefällt die Arbeit im 
Warehouse sehr gut. Dort fühle ich mich 
produktiv, da ich das Ergebnis meiner 
Arbeit sehen kann. Auch ist das  
Supporten um einiges leichter, da die 
Individuals während der Arbeit im 
Warehouse oftmals von selbst ein 
Gespräch anfangen, was sie sonst oft 
nicht tun. Auch ist es im Warehouse viel 
leiser als im Gemeinschaftsraum und ich 
habe dort super nette und sympathische 
Kolleg*innen. Da eine meiner 
Kolleginnen gekündigt hat werde ich die 
nächsten Wochen voraussichtlich mehr 
Verantwortung im Warehouse tragen, bis 
jemand neues eingestellt wird. Aus 
diesem Grund durfte ich ein 
Gabelstablertraining absolvieren und 
darf jetzt im Warehouse damit fahren. 
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Neuer WG Mitbewohner 
Unsere WG ist nun mit 7 Mitbewohner*innen wieder voll, da Ethan 

am 07. Januar eingezogen ist. Ein Student vom College hier in 
Lethbridge. Für das College hat er ein Sportstipendium erhalten, da 
er „track running“ (Bahnlaufen) macht. Da er nicht aus Lethbridge 

kommt, lebte er bei einer Gastfamilie. Diese Gastfamilie hat ihn 
jedoch nicht gut behandelt, z.B. haben sie ihm nicht genug Essen 
gegeben, wenn er Hunger hatte. Daher hat er sich im Dezember 

unsere WG angeschaut und sich dazu entschieden einzuziehen. Er 
wird voraussichtlich bis Ende April hier bleiben. Bis jetzt klappt das 

Zusammenleben mit ihm sehr gut.

Fazit 
Ich ho"e sehr, dass ich weiterhin im Warehouse arbeiten kann. Auch bin ich 

gespannt, wie sich die die Dynamik im Haus nach dem Einzug Ethan‘s ändern 
wird. Hier sind jetzt auch für nächste Woche das erste Mal -30 bis zu -40 Grad 

angesagt. Das wird spannend! 
Ich plane gerade außerdem eine weiteren Rundbrief nur zur Weihnachtszeit. 

Wann ich diesen abschicke ist noch nicht klar. Also seid gespannt! 
Ich wünsche euch alles Gute und Liebe! 

Eure Emma


